



Masterhacks - Una aplicación para tomar estadísticas sobre tiendas virtuales, Interrogator, sacó datos sobre cuatro principales tiendas virtuales, entre las que destacan la de Blackberry, Google Play, Apple y Windows.

Las tiendas virtuales que más se utilizaron en los meses que van del 2013 han sido Google Play y Appstore, dónde Google se lleva el primer lugar en cantidad de descargas de la tienda, superando las 13,400 millones de descargas, mientras que Appstore fue la tienda que obtuvo más ganancias, superando los 2,000 millones de dólares.

La explicación a lo anterior es sencilla, la gran mayoría de los dispositivos que se utilizan actualmente cuentan con el sistema operativo Android, un sistema gratuito, cuya tienda virtual ofrece aplicaciones tanto pagadas como gratuitas, por lo que el número de descargas es muy elevado.

Por otro lado, al ser Apple una empresa más sofisticada, sus productos son más caros y por ende sus aplicaciones son más baratas, de hecho, son contadas las aplicaciones que son gratuitas para este sistema operativo.